

## AGRADECIMIENTO

Son notables y verdaderamente meritorias las publicaciones, en cantidad y en calidad, que tradicionalmente ha realizado el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Esta sobresaliente actividad editorial y de publicación ha recibido un especial impulso a partir de que Diego Valadés ocupó la dirección del citado Instituto.

Tanto las materias tradicionales —constitucional, administrativo, civil, etcétera— como las novedosas —medio ambiente y derecho electoral— han tenido un permanente y fecundo brote reciente en el Instituto. Empero, la labor no sólo beneficia a quienes tenemos el honor y satisfacción de trabajar en el Instituto, sino que además, gracias a la sensacional infraestructura informática instalada en la biblioteca y al acervo legislativo, ya está nacional e internacionalmente al alcance de un creciente número de estudiosos y exponentes del derecho.

En adición al doctor Valadés, extiendo mi agradecimiento al licenciado Fausto Kubli García, quien contribuyó, de manera definitiva y decisiva, en formar y estructurar *La evolución constitucional de México*.